

María Gabriela y los libros

La semana pasada, cuando conversamos de libros con la familia, nos dedicamos a revisar algunas obras de interés general, pero informativas (control de la natalidad, plantas de interior y cocina, ¿recuerdan?).

Ahora nos dedicaremos a entretenernos un poco y conversaremos sobre cuentos humorísticos y serios y sobre una excelente iniciativa editorial para niños.

CHILENO Y COFUCHENTO

Hay un mundo que, ya al divisarlo desde la acera de enfrente, sugiere la mezcla de lo cómico con lo dramático, lo triste con lo alegre, lo humano con lo surrealista: un café-bar.

El ambiente brusco y particular de un café sirvió al escritor chileno Fernando Jeseau para hilar una trama delicada hasta en los trazos bruscos y para hilvanar relatos que van de lo humano a lo divino.

La obra lleva un título que, mirado con detención, ya es un adelanto de lo que viene tras la portada: "CHEZ PAVEZ". Revisemos la opinión vertida por Libros del Mes, más autorizada que la de simples lectores como nosotros y yo.

"Sin ser una colección de cuentos, dice, "Chez Pavez" tampoco podría definirse como una novela convencional. Tal vez la mejor definición sería un collage sobre la vida y el mundo contemporáneo, a través de relatos mordaces, irónicos, profundamente humanos unidos por un escenario común. Jeseau no desdota, ni lo absurdo ni lo existencial en sus personajes que colecciónan aplausos en cintas maqueta editoriales norteamericanas.

con más ingenio que he leído en los últimos años" (S.B.).

"CHEZ PAVEZ", Fernando Jeseau. Copyright, 1970. Pág. 337 + 580.

CLUB DE LECTORES PARA NIÑOS

La Editorial Andrés Bello, cuyo Club de Lectores funciona con gran éxito, está promocionando ahora la formación de un club similar, pero esta vez dedicado a los niños.

Los socios adultos del Club, reciben mensualmente un libro seleccionado y otro tanto accostearán con los pequeños que formen el club infantil, quienes tendrán además derecho a regalos y actividades especiales.

¿Cómo participar? Se debe juntar un grupo de diez niños (o más) interesados y hacer un convenio con la Editorial que entregará un libro mensual desde julio a diciembre (es decir seis libros este año) a un costo de \$ 60 cada uno.

Si los padres son también socios del Club Adulto, pueden incorporar a los niños al mismo convenio y también cada niño individualmente puede inscribirse en las oficinas de la casa editorial.

Algunos de los títulos preparados son: La Banda, Historias de Shakespeare, El Gigante Egoísta, La Divina Comedia y otros cuentos, todos ellos ilustrados especialmente y sintetizados para hacerlos fácilmente atractivos a los niños.

Es una buena iniciativa que ayudará también a muchos padres que desean sacarla a consecuencia para formar

María Gabriela y los libros [artículo] María Gabriela.

Libros y documentos

AUTORÍA

María Gabriela

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

María Gabriela y los libros [artículo] María Gabriela.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)